
Siracusa.  Randagismo,  l'Asp
pensa a un canile sanitario
intercomunale
Un canile sanitario intercomunale come soluzione al fenomeno
del randagismo. E’ l’idea di cui si è discusso la settimana
scorsa nell’ambito di un incontro tra i rappresentanti della
lista  Mangiafico  e  il  direttore  generale  dell’azienda
sanitaria  provinciale,  Salvatore  Brugaletta.  La  consigliera
comunale  Cetty  Vinci  e  l’ex  presidente  del  consiglio
provinciale, Michele Mangiafico Lo scorso mercoledì 27 gennaio
la  problematica  del  randagismo  è  stata  al  centro  di  un
incontro  promosso  da  Cetty  Vinci  e  Michele  Mangiafico
ritengono l’ipotesi utile per il Comune, “in difficoltà e  con
una spesa che , sul tema, è passata dai 400 mila euro del 2005
a circa un milione di euro attuali, a causa di un numero
troppo  basso  di  sterilizzazioni  all’anno”-  Mancherebbero
iniziative  efficaci  per  l’adozione  dei  randagi,  secondo  i
rappresentanti del movimento politico, e nemmeno le politiche
tributarie indirizzerebbero nel senso dello svuotamento dei
canili,  privati,  che  lavorano  in  convenzione  con
l’amministrazione  comunale.  La  Lista  Mangiafico  auspica  un
impegno nella direzione indicata dall’Asp da parte di tutti i
comuni del territorio e invitano le commissioni consiliari
interessate  ad  “organizzare  audizioni  con  i  rappresentanti
dell’azienda sanitaria per iniziare un percorso virtuoso, in
grado di invertire il trend, negativo e costoso di questi
anni”.
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